

Pressemitteilung

Wechsel in der Geschäftsführung der Stiftung LEUCOREA

Zum 1. Oktober 2023 beginnt Herr Dr. Karl Tetzlaff als Geschäftsführer der Stiftung LEUCOREA. Karl Tetzlaff ist evangelischer Theologe und hat über das Phänomen sozialer Anerkennung in theologisch-philosophischer Perspektive promoviert. Zuletzt war er wissenschaftlicher Mitarbeiter im DFG-Projekt zur Edition und Erschließung von Friedrich Schleiermachers Theologischer Ethik an der Theologischen Fakultät der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg. Sein wissenschaftliches Interesse berührt u.a. die Felder Geschichte und Gegenwart der Romantik, Sozialethik und -theorie sowie das Verhältnis von Theologie und Literatur.

Dr. Marianne Schröter, die seit 2013 als Geschäftsführerin der Stiftung tätig war, ist zum 1. August 2023 als Vorständin für Kultur, Bildung und Wissenschaft an das Domstift Brandenburg gewechselt. Sie hat in den vergangenen acht Wochen noch kommissarisch die Geschäftsführung versehen.